





## 新会員を4人迎えて、みどり支部総会

みどり支部は、5月9日に天  
ぷら平松さんで、総会を開きました。



成澤支部長をはじめ11人が参  
加しました。まず最初に成澤  
支部長から1年間の活動報告と  
活動方針の提案が説明されまし  
た。会計の清原常任理事の会計  
報告がされた後、新会員向けに「ようこ  
そ民商へ」を学習し、その後、親睦会に  
なりました。お互いの自己紹介をしながら、商売のことを語り合いました。

安倍政権の憲法改正の策動に対しても  
議論になり、憲法の在り方の学習にもな  
りました。

会員同士の親睦も深まり、学習もでき  
て、有意義な支部総会でした。



## 「班会が大事！！班長をやります」 南光支部総会を開催

5月14日（火）南光支部総会を民商事務所で開催し6人  
が参加しました。全員が、前日の理事会にも参加してお  
り、「理事会の班会の討論はとてもよかったです、ぜひ、う  
ちの支部でも班会をやろう」「会員に民商がどんないい  
ことをしているのか知らせるためにも身近な会員が集ま  
れる班会が大事」と30代の役員から力強い提案がありま  
した。「まずは元塩班から会員に呼びかけ班会をやって  
みたい、私が班長をやります」と、40代の役員からも声  
があがりました。「私たちの民商」パンフを取りだし  
「もっと民商のことも勉強します」と、  
議論しあいました。

## 「支部会員増勢で喜びの声」 道徳豊田支部総会を開催

5月9日（水）道徳豊田支部総会を会員の  
「ひろみ寿司」で開催。8人が参加しま  
した。恒例の道徳平和盆踊り、新会員歓迎会  
の取り組み、また、「おとり調査」など不  
当な税務調査での入会や売掛金の通帳全額  
差し押さえの相談で入会があり、3人の増  
勢となった報告に「良かったね」の声があ  
がりました。税務調査で入会した会員は  
「民商の仲間が7人も立ち合っていただき  
心強かった」と語りました。決算報告など  
行い鈴木支部長はじめ役員の確認し終わり



ました。



## 「1年間この方針を握りしめて活動しよう」 第44回愛婦協総会を開催

5月12日（日）名古屋市天白区・日映文化ホールにて  
愛商連婦人部協議会第44回定期総会が開催され19民商婦  
人部より92人が参加。名古屋南民商から手嶋部長をはじめ、8人が参加しました。今回は新しい部員も2人参加。  
業者婦人として生き抜くために、仲間づくり、組織を強  
めようと方針、決算、予算、役員提案に大きな拍手で確  
認されました。代表発言は「バースデーカードで小集会  
のお誘い」「あなたは大丈夫？健康講座の取り組み」  
「夏から計画し秋のバスハイクで45人参加」など、元気  
な活動に学ぶことが沢山あり、この方針を握りしめて活  
動しようと終了しました。午後からの文化行事で心を癒  
され、農業センター  
ではきれいな花に  
囲まれ、両手にいっ  
ぱいの買い物が楽  
しめました。

